

# 錦城高校新聞

題字 井口 文章  
再刊 第235号  
印刷・発行  
錦城高等学校新聞委員会  
編集室 2017

みんなでつくる  
錦城高校新聞

1面：正しくゴミ分別できていますか？  
野球部 西東京大会 4回戦突破！  
2面：生徒会、現状を見つめなおす  
3年生「次の選挙行きたい」8割

# 正しい分別、知っていますか？

## 錦城のゴミ分別の実態調査

最近、錦城生がゴミの分別をできていないことが問題になっている。そこで錦城生のゴミの分別の実態調査をし、正しい分別の仕方や、地域ごとの分別の仕方の違いなどを調べてみた。

テスト前にゴミの分別について注意喚起されていたのを覚えているだろうか。中央委員が昼の放送で2回注意を促し、またHR委員会でも話題となり各クラスに伝えられた。栗林先生によると、それら

の効果もあって、ゴミの分別は少しずつ改善されている。編集部で分別してみると、実際に分別は出来ているの



可燃ゴミの袋の中からストローが付いた紙パックを取り出し分別する



不燃ゴミの中に入っていた紙パックや割り箸、紙くずなど

その結果、全体的に可燃ゴミと不燃ゴミの分別はしっかりとできている印象。しかし、ビンや飲み干した紙パックのストロー、パンなどの袋の分別がどのクラスも間違っている。いくつかのクラスでは何本かペットボトルが捨ててあったが目立っていた。また、調査をしている際に、生ごみのような臭いがした。パック飲料の飲み残しや食べ残しがあり、これが臭いの原因だと考えられる。臭い残しな

## 旧校舎と武道場は2学期からLEDに



LEDの取り付け作業をする業者の方々

理由から2Lがプレレストとして選ばれた。そこで、責任者で事務長の眞野満さんに話を聞いた。眞野さんによると、今回2号棟をLEDにすることになった理由は2つ。1つは、現在2号棟で使用している照明器具の生産が停止してしまうこと。2つは、LED照明器具の生産が停止してしまうこと。今回は2号棟のみだが、いずれは1号棟(新校舎)も交換するそうだ。実際に変更された感想を聞いた。もう1つは、2

6月22日(木)に2Lの照明がLEDに交換された。2号棟(旧校舎)と武道場は全てLEDになる予定で、職員室全教室の照明を替える必要があったという。もう1つは、2

## 七夕飾りで星に願いを



期末テスト前日の7月6日(木)、翌日の七夕に向け、新校舎3階の3M教室前に見事な七夕飾りが飾られた。笹は曹順一くんら3M男子3名が小平ふるさと村でもらってきたそうだ。企画者の土田裕己くん(3M)は去年もこうした飾りを作ったが「今年は廊下に置いたことで他クラスの人や先生を含め100枚ほど短冊を飾ってもらいました」と嬉しげに答えてくれた。

	可燃ゴミ	不燃ゴミ	資源ゴミ	その他
錦城	紙くず、木、生ごみ類、ジュース・牛乳紙パック類	ストロー、レジ袋、パンの包装ゴミ、ラップ、トレー、輪ゴムなど	段ボール	ペットボトル、ビン・カン(校内では捨てない)
小平市	生ごみ、枝木、菓子袋などの薄いプラスチックなど	ガラス、プラスチック製品、金属類、発砲スチロール、傘など	雑がみ、新聞紙、かたいプラスチック容器など	
練馬区	生ごみ、汚れの落ちない容器包装プラスチック、革靴など	金属類、ガラス類、傘、陶器類、電子体温計など	容器包装プラスチック(ボトル類、トレー等)、古紙、びん・かん・ペットボトル	
所沢市	生ごみ、保冷剤、乾燥剤など		プラスチックごみ(レジ袋、パック等)、ペットボトル、びん・かん	

校内と、錦城生が多く住んでいる3つの地域、小平市・練馬区・所沢市のゴミの分別の仕方の違い

## 上級生から下級生へ分別の仕方を伝えるべきと小野さん



また、段ボールは可燃ゴミではなく資源ゴミであり、ペットボトルは校内では捨ててはいけないので、分別に気を付けてと強い口調で訴える。私たちの生活をもっと気持ちの良いものにするためにも、今一度普段のゴミの捨て方について考えてみたい。

## 分ければ資源、混ぜればゴミ

錦城高校のゴミの管理を担っている管理の一人、小野泰浩さんにお話を聞いた。小野さんによると、ゴミの分別は8割くらい出来ているため、管理の方々が分別をすることは少ないそうだ。「しかしあまりにもあからさまに可燃ゴミの中に不燃ゴミが混ざっていると、私たちが分別することになるので結構困ります」と話す。

## 分別の違いを理解しよう

校長先生は錦城生が分別が出来ていないことについて「地域ごとで分別の仕方が違ってくるため、本人にとっても分別していると思っている場合があるのではないかと話す。

## 野球部西東京大会ベスト16

第99回全国高等学校野球選手権大会西東京大会第4回戦、錦城高校対拜島高校の試合は7月18日(火)にネット多摩野島スタジアムで予定されていたが、雷雨により延期となり、19日(水)市営立川球場で行われた。錦城 8対2で勝利。藤田くん(3C)のタイムリーヒットを皮切りに3点を先制。3回表に1点を返されるが、錦城が優位のまま試合が進む。6回表、内野の好守備などにより拜島の攻撃を三者凡退でおさえ、さらに勢いが付いた錦城は、6回裏、7回裏とさらに点を重ねる。8回表ノーアウト満塁という、この日最大のピンチを迎えるが、ここを1失点でしのぎ、その裏でさらに2点を追加し、最終的に8-2で勝利した。先発した藤田くん(3C)は8回までリードを守り、9回裏に2点を失った。藤田くん(3C)は8回までリードを守り、9回裏に2点を失った。藤田くん(3C)は8回までリードを守り、9回裏に2点を失った。

## 悲願の神宮球場まであと一勝

藤田京之介くん(3C)は8回までリードを守り、9回裏に2点を失った。藤田くん(3C)は8回までリードを守り、9回裏に2点を失った。藤田くん(3C)は8回までリードを守り、9回裏に2点を失った。

## 自分たちのプレーを大切に

主将の小筆陸太くん(3B)はこの試合の勝因を「みんなが一丸となって、最後まで気を抜かず、気持ちを維持できたことだ」と話している。藤田くん(3C)は「本当にピッチャーの藤田くんが頑張ってくれました。その他にも自分の前に良い選手がいたから、自分も頑張ることができた」と話している。

## むらきき草

家族での遠出の際、高速道路のサービスエリアでピッチャーの藤田くん(3B)は「みんなが一丸となって、最後まで気を抜かず、気持ちを維持できたことだ」と話している。藤田くん(3C)は「本当にピッチャーの藤田くんが頑張ってくれました。その他にも自分の前に良い選手がいたから、自分も頑張ることができた」と話している。

## 「ベスト16は通過点」と語る小筆くん

7月14日(金)付けの朝日新聞に、取材された記事が掲載された。小筆陸太くん(3B)は「ベスト16は通過点」と語る。藤田くん(3C)は「本当にピッチャーの藤田くんが頑張ってくれました。その他にも自分の前に良い選手がいたから、自分も頑張ることができた」と話している。